

10e Congrès national de la SMED: Les enjeux de l'endoscopie digestive

Compte Test - 2012-06-07 18:37:00 - Vu sur pharmacie.ma

la Société marocaine d'endoscopie digestive (SMED) tiendra son congrès national du 8 au 9 juin, au Centre des conférences de la Fondation Mohammed VI à Rabat. Organisé avec le soutien des laboratoires Roche, ce congrès sera entièrement dédié à l'endoscopie. Un workshop d'endoscopie et d'échoendoscopie diagnostiques et thérapeutiques transmis en direct depuis le service Médecine C de l'hôpital Ibn Sina de Rabat, seront au programme du 1er jour de cette rencontre. L'objectif du comité d'organisation à travers ce congrès est de permettre aux participants d'accéder aux dernières avancées diagnostiques et thérapeutiques réalisées dans ce domaine.

Pour le Pr Abdellah ESSAID, Président de la SMED et du Congrès, et Chef de service Médecine « C » à l'Hôpital Ibn-Sina de Rabat, « ce 10^{ème} congrès de la SMED sera marqué par l'introduction de plusieurs nouvelles activités très importantes pour le gastroentérologue à savoir un échocentre où les participants peuvent discuter directement avec des experts en échographie digestive, et un endocentre où ils peuvent visualiser, selon leur choix et à volonté, différentes techniques endoscopiques. »

Cette manifestation connaîtra cette année une participation massive en matière de soumission d'abstracts ; 235 travaux ont été présentés. Les travaux acceptés seront présentés sous forme de communications orales ou affichées et publiés dans un supplément de la RMMAD (Revue Marocaine des Maladies de l'Appareil Digestif). Elle connaîtra aussi le lancement des deux premiers guides SMED de bonnes pratiques en endoscopie digestive, l'un consacré à la coloscopie et l'autre à la gastrotomie percutanée endoscopique.

Autre moment fort de cette 10^e édition, le symposium consacré aux nouveautés enregistrées en matière de prise en charge thérapeutique contre l'hépatite C et animé par le Pr Christian Trépo, Chef du service d'hépatogastroentérologie-sida de l'Hôtel-Dieu des Hospices civils de Lyon. Au programme de cette rencontre scientifique figurent également plusieurs ateliers de formation médicale continue portant notamment sur la coloscopie et ses utilisations en cas de cancer du côlon. Pharmacies.ma - 7 juin 2012